
職員からのメッセージ！

宇部中央消防署 救助分隊

消防副士長 松永 拓也（H23採用）

小野田消防署 救急分隊

消防副士長 河口 龍乃輔（H21採用）

山陽消防署 消防救急分隊

消防副士長 福永 和里惠（H25採用）

消防局 予防課予防係

消防士長 山本 智子（H12採用）

★ 消防士を目指した理由は何ですか？

中学校２年生の時に、職場体験で宇部中央消防署へ行き、消防士の

人たちの仕事がかっこよく映り、将来、消防士として働きたいと思い

ました。

★ 消防士という仕事をしていて良かったことは？

★ 消防士を目指す人へのメッセージ！

消防署に来てくれた幼稚園児や小学生が、「将来、消防士になりた

い！」と言ってくれるので、子どもが憧れを抱いてくれる職業だと誇

りを感じます。

消防士は、住民の安全を守る職業です。危険な場面も多いですが、

その分やりがいを感じることができます。

熱い気持ちを持った方は、是非消防士を目指してください。
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幼い頃に、身の危険を顧みず全力で人命救助をする消防士の姿に憧

れを抱き、私自身も１人でも多くの人の役に立ちたいと思い目指しま

した。

住民の方から「ありがとう。」「助かった。」と声を掛けていただ

いた時にやりがいを実感すると同時に、「もっと頑張らなければ‼」

と背中を押される瞬間でもあります。

体力的にも、精神的にも大変な仕事ですが、女性が活躍できる場も

広がっており、やりがいの多い仕事です。消防士になった自分を想像

し、１日１日を無駄にせず、頑張ってください。

人のために役立つ仕事と思い、消防士を選びました。

『定年まで働けること』や『体を動かす仕事』というのも魅力的で

した。

住民の方から「ありがとう。」と言っていただけることが嬉しいで

す。

消防業務は現場活動以外にも様々な業務があります。すべて住民の

ために尽くす、重要な仕事です。

『女性も大活躍中‼』です。ぜひ採用試験にお申込みください！

宇部・山陽小野田消防局では、現場出動件数では救急出動が年間約

９８％を占めており、その最前線で活動できるのが救急救命士だと

思ったのがきっかけでした。

病気や怪我で生命を脅かされている傷病者の方々に対して、適切な

処置や適切な病院に搬送することでその人が社会復帰されたと聞いた

時は、その達成感や喜びは何ものにもかえがたく、消防士として仕事

をしていて良かったと思います。

救急救命士は救急隊として活動することが多く、現場活動では救助

隊などと比べ地味に思われがちですが、とてもやりがいのある仕事で

す。


